

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XIX - NUM. 449 - GRANOLLERS, 26 JULIO DE 1959

Día del Señor

El poder de la humildad

Después de una serie de domingos en los que la Iglesia nos exhortaba a producir frutos de buenas obras, nos recordó en el VIIIº que un día se nos pediría cuentas de nuestra actuación como administradores de los bienes que el Señor ha depositado en cada uno de nosotros, para dejarnos ver en el IXº que podemos ser castigados eternamente si no correspondemos a estos bienes, como lo fue aquella Jerusalén sobre la que vimos llorar a Jesucristo. Estas lágrimas nos dejaban ver la misericordia sin número de Nuestro Señor, que se compadece hasta el llanto de la desgracia ya irremisible que aquella Ciudad infiel había provocado contra sí por su perversidad.

En este décimo domingo la Iglesia quiere que contemplemos la misericordia de Nuestro Dios hacia el pecador humilde, y cómo este Señor rechaza al que galardea orgulosamente.

La Colecta, una de las más bellas del tiempo de Pentecostés, pone en nuestros labios y en nuestro corazón esta hermosísima plegaria: « Oh Dios, que manifestáis vuestra omnipotencia sobre todo perdonando y compadeciéndoos, multiplicad sobre nosotros vuestra misericordia, a fin de que corriendo hacia aquello que nos habéis prometido, nos hagáis partícipes de los dones celestiales ». De manera que la Iglesia nos dice que la omnipotencia de Dios se manifiesta, no solamente creando y obrando maravillas, sino sobre todo perdonando, esto es: aplicando los méritos de la Redención

realizada por Jesucristo por medio de su inconcebible humillación.

La Epístola nos describe la vida de la primitiva Iglesia de Corinto, en la que, recibido por cada cristiano un don especial de Dios, no puede éste enorgullecerse como si fuera cosa propia, sino que formando parte de este gran Cuerpo de la Iglesia, cada miembro del mismo debe cumplir la misión que Dios le ha señalado, en beneficio de la Comunidad.

La gran enseñanza del Evangelio está encerrada en estas dos palabras: *Humildad y orgullo*, por parte del hombre, a las que corresponden, por parte de Dios, otras dos: *misericordia y expulsión*. Dios perdona al pecador cuando humildemente le pide perdón, pero le repele cuando orgullosamente se jacta. Y Dios no mira el número ni la gravedad de los pecados, sino la humildad sincera del penitente. El publicano se va a casa justificado, mientras que el fariseo se queda peor que antes. Y Jesucristo nos dice la causa: « Porque el que se exalta será humillado y el que se humilla será exaltado ». Es que somos hijos de Dios cuando somos humildes ante Dios, ante los hombres, ante nosotros mismos. Somos hijos del infierno si nos domina el orgullo y la soberbia.

La parábola nos suministra también otra enseñanza: la de que solamente en la humildad se halla el secreto de todo poder, pues sólo cuando somos humildes tenemos acceso ante Aquel que todo lo puede, para el que nada hay imposible. La humildad nos

NUEVO RUMBO EN LA ECONOMÍA ESPAÑOLA

Incorporación a Europa

Sería vivir en un mundo utópico, sería desconocer los problemas vitales e inquietantes del momento, no traer a estas páginas una nota aunque sea breve, de lo que ha constituido la realidad más importante de estos últimos días de la vida en nuestro país. Y la primera cosa a señalar es, sin duda alguna, el hecho de nuestra incorporación a Europa. España, con su ingreso como miembro pleno en la Organización Europea de Cooperación Económica (OECE), ha dado su más importante paso hacia la incorporación a esta Europa que cada vez se construye con mayor solidez.

Puntos de partida

Los puntos de partida que marcan este nuevo rumbo y que, como consecuencia, señalan un viraje importante en nuestra orientación económica que también se une al proceso de liberación — no confundible, en modo alguno, con el liberalismo económico que llegó a su culminación a principios de nuestro siglo — que impera actualmente en la Europa no soviética. El informe sobre España de la OECE, la nueva paridad de la peseta respecto del dólar, la obtención de préstamos, el ingreso en la OECE y el Decreto-Ley de ordenación económica marcan los hitos iniciales, los puntos de partida. Son actos de realismo, esencialmente, que exigen una continuidad, que marcan un camino,

(Continúa en la tercera página)

ha reportado todo lo grande y todo lo santo que se halla resumido en la obra de la Redención, pues Jesucristo nos redimió humillándose hasta la muerte en cruz. Y como fruto de esta humillación redentora, el Señor nos perdona y tiene misericordia de nosotros; y perdonando y compadeciéndose, manifiesta sobre todo otro medio, su omnipotencia, según hemos visto en la colecta de la Misa que estamos comentando.

Aprendamos pues la lección, que bien merece la pena.

J. C. Ll., Pbro.

III Aniversario de la toma de posesión de nuestro Párrico

El pasado miércoles, día 22 se cumplieron tres años de la solemne entrada en nuestra ciudad y toma de posesión de la Parroquia de San Esteban y del Deanaio del Vallés, de nuestro querido Rector D José Campo Lleó. Con tal motivo, al felicitarle por dicha efemérides y desearle muchos años de vida al frente de nuestra Comunidad, le testimoniamos una vez más nuestra más sincera y filial adhesión.

Nueva imagen de San Esteban

Ya en la pasada semana, nuestros feligreses tuvieron ocasión de contemplar y aun admirar la esbelta imagen de nuestro Patrón, el glorioso Protomártir San Esteban, de unos tres metros de altura y construída de piedra blanca. Provisionalmente se halla situada en una lateral de nuestro Altar Mayor, en espera de su definitiva colocación en el lugar de preferencia que le corresponde, presidiendo la inmensa nave de nuestra Iglesia Parroquial.

18 de Julio

Con motivo del XXIII Aniversario del Alzamiento Nacional, tuvieron lugar en nuestra ciudad diferentes actos conmemorativos que revistieron gran solemnidad. El día 17 se celebró una Misa Vespertina, después de la cual, las Autoridades, Jerarquías y asistentes se trasladaron a la Cruz de los Caídos, donde fue depositada una Corona de laurel, quemándose a continuación un espectacular castillo de fuegos artificiales. Seguidamente tuvo lugar en la plaza de José Antonio un concierto a cargo de la Banda Municipal de Tarrasa al que asistió numeroso público de Granollers y de la comarca. En uno de los intermedios se celebró una tertulia política a cargo de los señores don Pedro Viaplana, don

Renato Llanas de Niubó, don Luis Sarmarina y don Carlos Font Llopart, quienes dirigieron al auditorio unas palabras alusivas a la festividad que se conmemoraba.

La medalla de plata de la ciudad al Padre Centellas, Sch. P.

Cuando aparezcan estas líneas, se habrá celebrado ya el acto de imposición de la Medalla de Plata de la ciudad al Rvdo. P Julián Centellas Sch. P., fundador de las Escuelas Pías en nuestra ciudad, ceremonia que tendrá lugar (D m) en los salones de las Casas Consistoriales. Asimismo se habrá celebrado la cena de homenaje en el Hotel Europa, al que han prometido su asistencia gran cantidad de alumnos, ex-alumnos y granollerenses en general que de esta forma quieren sumarse a este merecido homenaje de quien tanto a hecho para la elevación

cultural y espiritual de nuestra ciudad.

Ganadores de un Concurso

La señorita María Antonia Casademunt ha logrado el primer premio de rapsodas en un Concurso celebrado en Vich, organizado por una importante firma comercial en el que contendían varios participantes de aquella comarca y de la de Granollers. En dicho Concurso y en la sección de cantantes, resultó ganador del primer premio el señor J. Blancafort, de La Garriga. Felicidades, amigos.

Teatro Griego de Montjuich

Como en años anteriores un grupo de entusiastas del arte de Talía, ha organizado varias salidas a la Ciudad Condal, para asistir a las representaciones que se celebran en el extraordinario marco del Teatro Griego y que cada año atraen más asistentes. a aquel maravilloso recinto barcelonés.

Para que Vd. lo piense

Está por hacer el estudio de sociología aún en un grado elemental, del grado de vitalidad cristiana de nuestra población. La estadística darían luz y seguridad al juicio. Los actos externos de vida religiosa, conocidos en sus cifras y proporciones reales, nos permitirían andar sobre seguro y dejar a un lado las vagas impresiones.

Lo que nunca nos dirán las estadísticas ni los gráficos es hasta qué grado nuestra vida personal y social está impregnada de sustancia cristiana. La fe y la caridad no se dejan aprisionar en cifras ni en cuadros. En este punto son más elocuentes a veces los hechos vivos extraídos de la realidad.

Ofrecemos a la reflexión del lector algunos hechos sencillos, acaecidos recientemente entre nosotros:

En casa del moribundo, la enfermera dice al sacerdote: « Ya puede entrar. Ahora no se dará cuenta de nada ».

...

En más de un programa de festejos, en el que no falta la consabida « Solemne Misa en la Parroquia », no se ha notificado el hecho a la Parroquia, ni han asistido los interesados.

Ha fallecido un familiar y la familia atribulada comenta: « Esperábamos a que perdiera el conocimiento para llamar al sacerdote y... se nos ha muerto ».

...

Un grupo de amigos habla de religión. Al no ponerse de acuerdo se procede a una votación sin firma. La gran mayoría escribe: « Acepto la parte divina de la religión. No la parte humana ».

...

Un gran número de Misas solemnes celebradas este año en honor de un Santo Patrón han tenido lugar en sábado. La fiesta del Santo era naturalmente otro día de la misma semana. El sábado es día especialmente apto para el gran baile. La Misa del Santo debió plegarse a las circunstancias.

Sería considerar muy rudo al lector si no le permitiéramos hacer libremente sus consideraciones. No todos deducirán lo mismo. Pero a todos, quizá, les ayudará el reflexionar sobre estos hechos. ¿Qué opina Vd? ¿Le parecen índices, puntos extremos, síntomas, caricaturas de la realidad, llagas abiertas?

J. C.

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO
Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
 Refrescos Batidos
 y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca
 Alquiler de toda clase de servicio para
 Banquetes y Fiestas Familiares

Escolanía Parroquial

Un día en colonias

— ¡Zst! No griten, por favor. Anda por ahí un misionero. No vayan ustedes a descubrirme. Si encuentran a alguien no digan que me han visto.

— ¿Misionero?... ¿Qué te estás diciendo, muchacho?

— Estamos jugando a misioneros y salvajes... Hablen bajito. En la colonia encontrarán al señor Rector. El les contará.

Al llegar el atajo, o pedregal, a un altonazo vimos la casa — el chalet de Peguera, como la llaman los chicos — donde viven, nuestros monaguillos, unos días de expansión física, psicológica y espiritual en medio de un paisaje típico de alta montaña.

Saludamos al Sr. Rector y un par de dirigentes; los demás están animando el juego de los misioneros. Hacia las ocho una algarazara invade nuestra apacible charla y nos agobia con preguntas y explicaciones.

— Nosotros hemos ganado el juego de hoy. Con lo que me ha costado escaparme de un salvaje que me estaba espiando. Suerte que ustedes me lo han distraído, al llegar.

Continuamos el coloquio, lleno de colorido, en una terraza esperando la hora del Rosario. mientras nuestros héroes, distribuidos por grupos, unos después de otros entran y salen de la capilla.

Hacen su visita. Dan gracias al Señor por el juego de aquella tarde: los misioneros, porque han ganado; los salvajes ofrecen el sacrificio de la derrota para que se conviertan

los que lo son de verdad en las misiones. No se olvidan de la Misa, del baño de la mañana, de la conversación con el consiliario; tampoco del alboroto del comedor porque la sopa era demasiado salada. Un dirigente insiste una vez más en el tema del día «les cosas difícils, les volem», y ofrecen a la Virgen sus trabajos manuales, un bastón para el banderín, una cruz, una lamparilla; se quedarán aquí hasta mañana después de la Misa y luego servirán para adornar la habitación.

Rezamos el Rosario y después de cenar, hoy toca fuego de campamento. Estos fuegos sólo se hacen tres o cuatro veces en toda la tanda, los demás días se reúnen para una pequeña velada en la sala de estar, ambientada al estilo montañés, con la estufa encendida. Claro que las noches a 1.500 metros de altura no son como las de Granollers.

Hoy, salimos fuera de la casa, cada uno con su manta, y nos sentamos alrededor de un montón de leña. Una vez encendido el fuego se levantan, con un cierto orden, los distintos grupos para representar sus chistes y cuentos jocosos, mezclados con canciones y alguna que otra poesía. No falta la espontánea colaboración de los dirigentes, esta gente que tanto hacen un sermón cual si fuesen curas, como nos divierten con sus habilidades humorísticas.

Tres cuartos de hora más tarde, silencio. Los muchachos se reponen del ajeteo del día anterior, mientras los dirigentes, antes de acostarse, revisan con detención la marcha de aquel día en la colonia. Hacen resaltar las fallas y los éxitos para confeccionar con más acierto el plan del día siguiente. Son momentos de gran importancia. Aquí se piensa la mejor manera de poner en práctica el método educativo para lograr su

mayor rendimiento. No olvidemos que el fin de esta tanda de colonias es hacer de nuestros monaguillos, cristianos conscientes. Estructuran de nuevo su táctica de trabajo y mañana, en la Santa Misa y en sus ratos de oración, lo encomendarán a Dios para que los frutos sean buenos y duraderos.

L. FERRET

Nuevo rumbo en la economía española

(Continuación de la primera página)

sin duda largo y arduo pero que es imprescindible seguir. Un camino nuevo para cuyo seguimiento organismos, empresas e individuos han de incorporar su mentalidad a las nuevas exigencias que iniciadas en el campo económico, han de trascender inmediatamente y de modo inevitable en el social.

Cara al futuro

Seguramente, dos son los elementos que nosotros consideramos esenciales en estas medidas que se acaban de tomar: realismo y visión hacia el futuro. Sólo siendo realistas es posible llegar a realizaciones que, a lo largo e incluso a corto plazo, sean positivas. Sólo mirando al futuro, y no contentándonos con tener la vista clavada en el pasado contemplando realidades ya superadas, se hace posible alcanzar un mañana esplendoroso y superar las dificultades que habían quedado planteadas de modo grave. La esperanza por tanto, es una de las sensaciones que produce el conocimiento a fondo de las nuevas medidas de ordenación de la economía española. Es cierto que, para algunos, el panorama de liberalización progresiva no resulta altamente sugestivo; pero, como siempre, el bien común está por encima de intereses particulares, máxime cuando la legitimación de éstos resulta cuajada de dificultades.

J. V. A.

VINOS DE MISA
DE MULLER
TARRAGONA

Distribuidor: J. RIPOLL - Teléfono 763

CAMISAS A MEDIDA

Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18

REGALOS DE DIOS

El de la sensibilidad

Cerrar los ojos y después llorar por dentro, sin un suspiro, sin una lágrima, sin una palabra; la vida se nos puso delante y comenzamos a sentirla. He ahí el sencillo milagro que luego se repitió y se repite día a día en cada hombre, a través del corazón, de sus ojos y de los ojos de su corazón. Porque nuestros ojos palpitan y nuestro corazón ve.

Dejamos de ser niños cuando comenzamos a saber que no existe más fantasía que la que nace de nuestra fantasía. Que todo lo demás es realidad pura y seca, realidad ingrata, realidad hermosa, realidad antigua y perenne. Mas siempre realidad.

Y comenzamos a ser hombres. Y empezamos a sentir la vida: la nuestra y la de los otros seres. Y en este poder sentir está algo grande y propio de los hombres. Porque gracias a nuestra sensibilidad se nos arrima la ternura al corazón, y constituimos nuestro pequeño mundo agradable y hermoso en el inmenso y destaralado mundo de todos.

La sensibilidad niega y aborrece la sensiblería. No son hermanas. No son conocidas. La sensiblería da de comer pasteles a los perritos; la sensibilidad da de amar al que no sabe. La una — pequeña y torpe — en el fondo nos avergüenza; la otra — grande y para los grandes — nos abre las puertas de ese maravilloso universo donde habitan la ternura, la delicadeza, el buen tacto, el gusto exquisito. Los sensibles son hombres indotados para la vida, que no nos dejan vivir. Los sensibles son hombres que saben sorprenderse por todo y sorprendernos con todo.

Tener sensibilidad es detenerse en cualquier camino de la vida y dar gracias a Dios por el sol que se pone sobre el horizonte, por la lluvia que nos dibuja la tristeza, por la mañana que nos trae la esperanza que creíamos perdida para siempre, por la manzana que cuelga del árbol, por el cielo infinitamente azul que parece que no está tan lejos, por la mujer que nos sonrío... Tener sensibilidad es sentirse el hombre dentro del hombre.

JUAN ABARCA ESCOBAR
(« Signo »)

VIDA parroquial

Colectas y Donativos

Reconstrucción del Templo Parroquial

Colecta del 19 de julio 1.216.40

Pro-Escolaría

Señorita C. Serra 500,—
Un niño 100,—
Sra. R. 25,—

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana, desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1 30. Tarde, de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde, 8,30.

Confesiones: mañana desde las 6 45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario: a las 7 30.

Capilla de Nuestra Señora de Fátima

Hoy, a las 11. Santa Misa.

Intención para el próximo domingo: Eulalia Cuspinera.

Capilla de los PP. Escolapios

Horario de misas en los días festivos: desde las 6 30 hasta las 11 30 cada hora.

Primer Sábado de Mes

A las 6, Rosario de la Aurora y seguidamente Santa Misa. De 10 a 11 se llevará la Comunión a los enfermos.

MISAS de la semana

LUNES: 8, Montserrat Pineda; 9, Narciso Robles. Vespertina, Semproniana Garrell.

VINOS DE PRESTIGIO JAIME RIPOLL ROSSELL

Teléfono 768 - GRANOLLERS

MARTES: 8 María Valls; 9, Esteban Roca Umbert. Ve pertina, Mercedes Serra.

MIÉRCOLES: 8, Rafael Riera; 9, Carmen Martínez Vespertina, almas.

JUEVES: 8, Salvador Ortiz; 9, almas. Vespertina, Carmen Ros.

VIERNES: 8, Rafael Riera; 9, Ernesto Gurri. Vespertina, Ernesto Orth.

SABADO: 8, Esteban Roca Umbert; 9, almas. Vespertina, Gertrudis Juliá.

DOMINGO: 7, Angela Borrell; 8, Escuela Hogar Roca Umbert; 9, « pro populo »; 10, familia Sagalés Marcó; 11, Sara Bigas de Maspons; 12 Mercedes Serra; 1, Mn. Pedro Baixeras. Vespertina, Eulalia Pascual.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Juan Baró Villá y Dolores Massó Casals; Francisco Castillo Barba y Ana Jiménez Toledo; Fermín Tarragó Grau y Josefa Codina Masjoan; Rafael Bas Planas y Felicidad Molina Sánchez; Felipe González Requena y Ana Peña Gálvez; José Catot Xifré y Encarnación Molina Sánchez.

Matrimonios

Luis Bayés Boté con María Salarich Juncá.

Bautismos

Antonia Salguero López; Rosa María Besson Blaya; Encarnación Blanes Sáez; Félix Llopart Guiu; Eduardo Croce Aymá; Miguel Castellet Aranzo; Isidro Moga Sitjá.

Defunciones

Tomás Boix Vilarrubla (todos los Sacramentos); Luis Prat Creus (Extremaunción); Luisa Roura Massagué (idem); Juan García Bonachela.

— Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL

CAMISERIA-SASTRERIA

RIERA

PLAZA OLLAS, 18

Gráficas Garrell - Granollers - Teléfono 681